

Una pérdida irreparable para Cuba



Nguyen Phu Trong fue un amigo entrañable de Cuba. Foto tomada de Prensa Latina

Mensaje de condolencia del general de Ejército Raúl Castro Ruz y de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República de Cuba a To Lam, miembro del Buró Político y presidente de la República Socialista de Vietnam, en ocasión del deceso del secretario general del Partido Comunista de Vietnam, compañero Nguyen Phu Trong.

La Habana, 19 de julio de 2024

Estimado compañero To Lam:

Con motivo del lamentable deceso del Secretario General del Partido Comunista de Vietnam, compañero Nguyen Phu Trong, trasladamos las más sentidas condolencias, que hacemos extensivas a sus familiares y al hermano pueblo de Vietnam.

La partida física del compañero Nguyen Phu Trong constituye una pérdida irreparable para Cuba, que siempre le recordará como un gran hermano y un infatigable promotor de las especiales relaciones de

amistad entre nuestros Partidos, Asambleas Nacionales, Gobiernos y pueblos.

El entrañable amigo Trong será recordado por sucesivas generaciones de cubanos como un pilar de nuestras imperecederas relaciones de amistad y un gran hermano, presto siempre a tender su mano solidaria frente a los más complejos desafíos.

En estas horas de profundo dolor, recordamos su trascendental visita a Cuba en marzo de 2018, y en especial los momentos memorables de su viaje a Santiago de Cuba, para rendir tributo a su amigo y Líder Histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz.

La vida y la obra del compañero Trong son un legado invaluable para las nuevas generaciones.

Sus aportes sobre el papel del Partido Comunista, la aplicación creadora del Marxismo Leninismo y del pensamiento del presidente Ho Chi Minh, y su visión de las relaciones internacionales en el contexto actual, constituyen una destacada contribución a la construcción del Socialismo, que pervivirá en los nuevos éxitos de la Renovación en Vietnam, bajo el sabio liderazgo de su Partido Comunista.

Tenemos la más plena convicción de que su ejemplo personal, legado intelectual y trayectoria política serán referentes imprescindibles en cada obra del pueblo vietnamita.

Le reiteramos todo nuestro apoyo y solidaridad compañero Lam, junto a la firme voluntad de continuar fortaleciendo los inquebrantables nexos de hermandad que unen a Cuba y Vietnam.

Reciba nuestro abrazo fraterno y el testimonio de la más alta consideración y estima,

General de Ejército Raúl Castro Ruz

Miguel Díaz-Canel Bermúdez, primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República de Cuba (**Tomado de [granma.cu](https://www.radiohc.cu)**)

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/360553-una-perdida-irreparable-para-cuba>



Radio Habana Cuba